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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, à Sociedade São Vicente de Paulo pedido de informação em anexo sobre a 

prestação de serviços no Abrigo São Paulo. Este requerimento é decorrente da visita 

técnica aprovada por meio do Requerimento de Comissão n° 983/2019. 

Belo Horizonte, 29 de outubro de 2019 . 

Ao Senhor 

Vereador Pedro Patrus 

Presidente da Comissão de Direitos Humanos e Defesa do Consumidor 



CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 
Ike.j 

Questões relativas à prestação de serviços no Abrigo São Paulo: 

• Os usuários do Abrigo são informados de todas as regras no momento da 
entrada? 

• Nas situações em que o Abrigo São Paulo acolhe famílias, é garantida a 
possibilidade dos membros permanecerem juntos ou há separação com base 
em gênero? Se houver separação, esse procedimento é compatível com a 
classificação de "Serviço de Acolhimento Institucional para Famílias e 
Adultos", como previsto no Termo de Colaboração entre a entidade e o 
Município? 

• Durante a visita realizada no dia 18 de setembro, os funcionários do Abrigo 
São Paulo não portavam nenhum tipo de identificação. Esse procedimento é 
comum? Existe alguma previsão de implementação de crachá entre os 
funcionários? 

• Qual a frequência de lavagem dos cobertores do Abrigo? 
• Durante a visita, foi relatado que existe a previsão de um estudo da rede 

elétrica para verificar a possibilidade de instalação de novos aparelhos, como 
ventiladores. Em qual etapa esse estudo se encontra? A SSVP já tem o 
orçamento do estudo? Já existe um orçamento para a compra de 
ventiladores? Considerando não haver previsão para aquisição de material 
permanente no Termo de Colaboração vigente, a quantia para compra dos 
ventiladores será arrecadada pela própria entidade ou será realizado Termo 
Aditivo com o Município? 

• Quantos encaminhamentos ao Programa Estamos Juntos o Abrigo já 
realizou? 

• Quais são as próximas etapas para que a sala de informática mostrada 
durante a visita comece a funcionar? Existe previsão para o início dessas 
atividades? 

• O Plano de Trabalho da entidade prevê a compra de material didático e 
pedagógico. O Abrigo conta com esse tipo de material? 
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